

Winterliche Mondwanderung



Am Dienstag, den 14. Januar 2025, lud der Weinkonvent Gau-Algesheim e.V. zur winterlichen Mondwanderung ein. Treffpunkt war um 18:00 Uhr im großzügigen Innenhof des Weingut Konstantin Denglers.

Als Aperitif wurde eine feine Edelspirituose vom Obsthof Hemmes ausgeschenkt. Nach der Begrüßung durch den Präsidenten Klaus Hattemer liefen die Teilnehmer:innen Richtung Gau-Algesheimer Steinert auf befestigtem Weg entlang der aufgestellten Fackeln.

Es ging zur ersten Glühwein-Station. Diese wurde von den Weingütern Konstantin Dengler und Alexander

Dengler begleitet. Es gab leckeren Glühwein, an einem lodernden Lagerfeuer.

Anschließend kehrten wir bei leckerem Essen, im Weingut Konstantin Dengler ein. Dort klang der Abend entspannt bei gutem Wein und angenehmen Gesprächen aus.

Bei kühlen Temperaturen und strahlendem Mondschein gingen alle Teilnehmer:innen gesättigt und zufrieden nach Hause.

Wir bedanken uns bei unseren Gästen, Helfer:innen, den beteiligten Weingütern und der Familie Konstantin Dengler für die Räumlichkeiten und den tollen Service.



Wir haben Ihr Interesse geweckt?

Merken Sie sich gerne unsere Jungweinprobe am 1. April 2025 im Sekt- und Weingut St. Nikolaushof vor,

Informieren Sie sich gerne auf unserer Homepage über unser Jahresprogramm 2025.